
Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt beschließt, das 

Industriestammgleis aufzugeben, den bestehenden Vertrag mit der DB Netze zu 
kündigen und in der Folge das Industriestammgleis zurückzubauen.  

 


